

# PEMDES

## Taman Baca Satgas Yonif 143/TWEJ Disambut Gembira Masyarakat Papua

Ahmad Rohanda - [PEMDES.WEB.ID](http://PEMDES.WEB.ID)

May 21, 2023 - 09:31



KEEROM - Kehadiran Satgas Yonif 143/TWEJ di perbatasan Papua sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, yang mana mereka selalu berupaya membantu memberikan solusi kepada warga di wilayah penugasan.

Sebagaimana yang dilakukan anggota Pos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ yang menyulap pendopo menjadi taman baca guna meningkatkan minat baca bagi anak-anak pedalaman di Pos Yuruf, Kampung Yuruf, Distrik Yaffi, Kab. Keerom, Papua, Sabtu (20/5/2023). Demikian disampaikan Dankipur II Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf M. Supriyono dalam keterangannya.

Lettu Inf M. Supriyono mengatakan, terjalinnya hubungan komunikasi yang harmonis menjadikan warga kampung menganggap Pos adalah rumah kedua mereka, khususnya anak-anak untuk bermain dan berolahraga disaat waktu

luang.



"Supaya mereka tidak hanya bermain maka Satgas berinisiatif menjadikan pendopo Pos Yuruf menjadi taman baca guna mengasah keterampilan dan menambah pengetahuan anak-anak," ucap Dankipur II.

Kegiatan yang dimotori oleh Danpos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Sukanto ini mendapat sambutan gembira dari masyarakat, mereka sangat mendukung gagasan Satgas untuk mewujudkan anak-anak Kampung Yuruf terampil membaca dan mempunyai pengetahuan yang luas.

"Warga menyambut dan mendukung gagasan Satgas untuk membantu anak-anak mereka terampil membaca walau sambil bermain," jelas Dankipur II Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf M. Supriyono.

Sementara itu, Kepala Kampung Yuruf Bapak Marthin Pohway (53) mengucapkan terima kasih kepada anggota Pos Yuruf Satgas Yonif 143 yang telah membantu mengarahkan anak-anaknya pada kegiatan-kegiatan positif. Pihaknya meyakini dengan terampil membaca wawasan dan pengetahuan anak-anak di kampungnya menjadi berkembang dan semangat untuk bersekolah.

"Sa ucapkan terimakasih kepada Bapak TNI yang telah turut andil mencerdaskan anak-anak kami dengan menyediakan pendopo pos menjadi ruang baca anak-anak, terimakasih telah mengarahkan anak kami kepada kegiatan-kegiatan yang sangat positif sebagai bekal mereka kelak," ujarnya. (\*)